

## **Reise ins Reich der Zaren**

### **Förderverein Rjasan lädt zur Vorbesprechung ein**

**Münster. Wer Russland abseits der üblichen Touristenrouten kennen lernen will, sich aber alleine nicht traut, hat bis zum Ende des Monats die Möglichkeit, sich einer vom Förderverein Münster-Rjasan organisierten Gruppenreise in die Partnerstadt anzuschließen (20. bis 31. Mai). Eine Vorbesprechung findet am Donnerstag (01. April) um 17 Uhr im Konferenzzimmer des Stadtweinhauses statt. Als Mitbringsel wird die Reisegruppe Literatur und Materialien für den Deutsch-Unterricht an die Rjasaner Begietsbibliothek mitnehmen. Der Förderverein bedankt sich bei allen Spendern, die auf den Aufruf reagiert haben. Wer noch Bücher abgeben möchte, kann das nach Absprache mit dem Büro auch weiter tun. Am Mittwoch (07. April) ab 18 Uhr lädt der Verein alle Vereinsmitglieder, ehemalige Konvoihelfer und Interessenten zum geselligen Stammtisch ins Clubhaus der Kleingartenanlage Martini ,Gartenstraße 174, ein. Im Rahmen seiner Hilfsaktion überwies der Förderverein nach eigenen Angaben im März 19.500 Euro, die Familien aus Münster für Rjasan spendeten. Stichtag für die nächste Überweisung ist der 1. Juni. In den Osterferien ist das Büro des Fördervereins geschlossen.**